



[¿SERÁ?]

Senadores gritones

Los magistrados del Tribunal Electoral aclararon que sólo ordenaron al Senado realizar la tómbola de juzgadores que se inscribieron a la elección a través del Comité de Evaluación del Poder Judicial y difundir los resultados, por lo que, contrario al deseo de varios senadores, no pueden modificar ni incluir nada y su trabajo se limita a ser los niños gritones de los aspirantes del judicial. ¡Ojalá que esta vez no se les caigan las pelotitas! ¿Será?

Modificación a la Ley

La presidenta Claudia Sheinbaum instruyó a su equipo a realizar un proyecto para la modificación de la Ley de Ciencia y Tecnología vigente; específicamente en lo relacionado con el proceso para registrar patentes que, por el momento, puede demorar hasta 4 años. De ahí que las secretarías de Economía, Innovación y Educación Pública iniciaran mesas de trabajo con el IMPI, de Santiago Nieto, para identificar los cambios que se requerirían para evitar la fuga de talentos y descubrimientos nacionales. ¿Será?

Otra Mañanera

¿Propaganda o información?, es la pregunta que surge ahora que los diputados del oficialismo anunciaron su versión de *La Mañanera*. Llama la atención que, a meses de la elección judicial, la Cuarta Transformación sume más espacios informativos para la multitud. Aquí el cuestionamiento sería ¿tendrán audiencia? ¿Será?

¿Y los albergues del PAN?

Hace casi dos semanas que arrancó la presidencia de Trump, y menos de una que el Gobierno entregó los 10 Centros de Atención a Migrantes que instaló a lo largo de la frontera para atender a los repatriados; en este tiempo ya hasta los empresarios se sumaron a los planes federales de apoyo... ¿Se acuerda que el PAN prometió, a través de su dirigente nacional, que adaptaría instalaciones partidistas para apoyar a los connacionales? ¿Qué pasó Jorge Romero?... ¿Más rápido cae un hablador que un cojo? ¿Será?

Modernizar la educación

Nos dicen que la Secretaría de Educación Pública, que encabeza Mario Delgado, tiene como meta preparar a las próximas generaciones para que enfrenten un mundo globalizado y tecnológicamente acelerado. El reto es enorme, por eso, el secretario recientemente firmó un acuerdo con el Consejo Coordinador Empresarial (CCE) y la ANUIES. La idea es que los planes y programas de estudio estén vinculados a los proyectos productivos de sectores estratégicos. El cómo, se dijo, es que las empresas reciban a los estudiantes y estos tengan una preparación dual. Esta alianza promete ser activa y favorable para ambas partes, pero sobre todo va a permitir que los jóvenes adquieran experiencia. ¿Será?

Tarea difícil

En el Congreso de la Ciudad de México no va a ser nada fácil que la iniciativa ciudadana para prohibir las corridas de toros tenga consensos. Ayer, el líder del PVEM y también diputado local, Jesús Sesma, advirtió que el asunto deberá definirse antes del 11 de marzo y subrayó que se apruebe positivamente o no, acatarán la decisión del Pleno. En Morena los legisladores están divididos y mientras algunos como Pedro Haces promueven las corridas sin sangre, otros hablan de la recién aprobada Ley de Bienestar Animal. Por lo pronto los verdes no se quedarán cruzados de brazos y si el panorama resulta como en la Legislatura anterior, donde el asunto no prosperó, ya trabajan en llevar la propuesta al ámbito federal en la Cámara de Diputados. ¿Se podrá lograr? ¿Será?